

FICHE 7 – Technique ; *Figures de manège*

Origines des lettres du manège ;

Elles sont issues du manège royal allemand (à l'époque du Reich de 1871 à 1918) où étaient inscrits sur les murs les initiales indiquant l'endroit où les palefreniers devaient amener les chevaux. Ce qui donne : Kaiser (Empereur), Furst (Prince), Pferd knecht (Connétable), Vassal (Vassal), Edeling/Ehregast (Invité d'honneur) Bannerstrager (Porte Etendard), Schazkanzler (Chancelier de l'Echiquier), Ritter (Chevalier), Meier (Page), Hofmarshall (Grand Chancelier).

Bien que leur provenance reste très floue, on sait que les lettres sont apparues lors des JO de 1920.

